



INSTITUTO DE INVESTIGACIONES
ESTÉTICAS
ARCHIVO HISTÓRICO



FONDO	BEATRIZ DE LA FUENTE
SERIE	006 : DIFUSIÓN
CAJA	018
EXP.	172
DOC.	1
FOJAS	1
FECHA (S)	1997

BFGC18E172D1F1

La Casa del Deán

*Un ejemplo de pintura mural civil
del siglo XVI en Puebla*



LA UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO
tiene el honor de invitar a Usted a la presentación del libro

LA CASA DEL DEÁN

*Un ejemplo de pintura mural civil
del siglo XVI en Puebla*

de

Alfonso Arellano

Con la participación de
Beatriz Ruiz Gaytán, Beatriz de la Fuente,
Gustavo Curiel, Patricia Ávila Díaz y el autor

Jueves 4 de diciembre de 1997
Facultad de Filosofía y Letras
Salón de Actos I

19:00 horas

Vino de honor